

Convocatoria de Asamblea de Tenedores



FECHA: 31/07/2025

BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A.B. DE C.V., INFORMA:

CLAVE DE COTIZACIÓN	FIDEAL
SERIE	20
TIPO DE ASAMBLEA	TENEDORES
FECHA DE CELEBRACIÓN	12/08/2025
HORA	11:00
LUGAR	Oficinas del Representante Común ubicadas en Plaza Campos Elíseos No. 1, Calzada Mariano Escobedo #595, Piso 13, Colonia Polanco Quinta Sección, Alcaldía Miguel Hidalgo, C.P. 11560, Ciudad de México

ORDEN DEL DÍA

I. Propuesta, discusión y en su caso, aprobación para llevar a cabo el proceso de remoción y/o sustitución del Representante Común y designación de la institución de crédito y/o casa de bolsa que habrá de sustituirlo con tal carácter. Resoluciones al respecto.

II. Propuesta, discusión y en su caso, aprobación para designar y/o delegar al Administrador del Fideicomiso la facultad de negociar la celebración del convenio de sustitución y/o el convenio de cesión de derechos y obligaciones del Representante Común, según resulte aplicable, incluyendo cualquier otro acto y/o documento que resulte necesario y/o sea solicitado por el Representante Común Sustituto, así como para instruir al Representante Común y/o al Fiduciario en la medida que a cada uno corresponda, la realización o ejecución de actos en cumplimiento de lo anterior. Resoluciones al respecto.

III. Propuesta, discusión y en su caso, aprobación para solicitar: (i) la actualización de la inscripción de los CBFES en el Registro Nacional de Valores a cargo de la Comisión Nacional Bancaria de Valores; (ii) la actualización, sustitución y canje del título que ampara la emisión de los certificados ante el S.D. Ineval Institución para el Depósito de Valores, S.A. de C.V. y demás trámites publicaciones o comunicados relacionados, incluyendo sin limitar ante la Bolsa Mexicana de Valores, S.A.B. de C.V., que sean necesarios o convenientes con motivo de la sustitución del Representante Común de los tenedores de los CBFES. Resoluciones al Respetto.

IV. En su caso, modificación del Fideicomiso y/o suscripción de cualesquiera de los demás Documentos de la Emisión que sean necesarios y/o convenientes para formalizar y/o instrumentar la sustitución del Representante Común. Resoluciones al respecto.

V. Designación de delegados para llevar a cabo y formalizar las resoluciones adoptadas por la Asamblea. Resoluciones al respecto.

REQUISITOS DE ASISTENCIA

Para concurrir a la Asamblea de Tenedores, los Tenedores deberán presentar el pase de asamblea correspondiente a sus CBFES expedido por el Representante Común, por lo que previamente deberán entregar al Representante Común, a más tardar el Día Hábil anterior a la fecha de la celebración de la misma (es decir el 11 de agosto de 2025), (i) la constancia de depósito que expida el S.D. Ineval Institución para el Depósito de Valores, S.A. de C.V., (ii) el listado de titulares de valores que para tal efecto expida el intermediario financiero correspondiente, y, en su caso, (iii) la carta poder, del Tenedor de que se trate, firmada ante dos testigos, para hacerse representar en la Asamblea o, en su caso, el mandato general o especial suficiente, otorgado en términos de la legislación aplicable, en las Oficinas del Representante Común ubicadas en Plaza Campos Elíseos No. 1, Calzada Mariano Escobedo #595, Colonia Polanco Quinta Sección, Alcaldía Miguel Hidalgo, C.P. 11560, en la Ciudad de México, a la atención del Lic. Alfredo Basurto Dorantes y del Lic. Javier Eduardo Ortega Labastida (teléfonos 55 5063-3944 y 55 5063-3914 y correos electrónicos abasurto@cibanco.com y jaortega@cibanco.com, en el horario comprendido de las 9:00 a las 15:00 horas y de las 16:30 a las 17:30 horas, de lunes a viernes, a partir de la fecha

Convocatoria de Asamblea de Tenedores



FECHA: 31/07/2025

de publicación de esta convocatoria. De igual manera, se invita a los Tenedores a ponerse en contacto con el Representante Común, en los teléfonos y correos electrónicos referidos en líneas anteriores, en caso de que tengan alguna duda relacionada con los asuntos que integran el Orden del Día de la Asamblea. Asimismo, se hace de su conocimiento que la información y documentos relacionados con los puntos previstos en el Orden del Día de la presente convocatoria, se encuentran disponibles de forma gratuita, en las Oficinas del Representante Común.